

Textkreation zum Stichwort Enttäuschungen

Haustier



Ich wünschte mir seit langem ein Haustier und wartete auf meinen Geburtstag und auf Weihnachten in der Hoffnung, eines zu bekommen.

Leider wollten meine Eltern nicht, weil sie keine Zeit dafür haben und wir viel verreisen. Ich war traurig und wütend auf meine Eltern.

Meine Grosseltern hatten Mitleid mit mir und haben mir schliesslich einen Goldfisch gekauft.

Das Problem ist nun, dass ich ihn fast nie sehe, weil er in einem Teich ist und sich auf dem Grund vor dem Fischreier versteckt ! Vielleicht ist er auch schon längst tot... ☹

Text und Bild: Léa Klasse 7 (5ème)